

Apoya Foro de Sao Paulo solución pacífica en Venezuela



La Habana, 17 jul (RHC) Los delegados al vigésimo tercer Encuentro del Foro de Sao Paulo respaldaron en Managua al Partido Socialista Unido de Venezuela en la búsqueda de una solución pacífica al conflicto fraguado por la ultraderecha.

Mónica Valente, secretaria ejecutiva del mecanismo integracionista enfatizó durante la apertura de la cita, la víspera, que los partidos de izquierda deben seguir luchando contra la contraofensiva neoliberal en la región.

Respecto a la Asamblea Constituyente que espera implementar el presidente venezolano, Nicolás Maduro, recalcó la política brasileña que la única manera de lograr la democracia es consultando al pueblo y no a través de golpes como en Brasil, Paraguay y Honduras.

El representante del partido de gobierno en Venezuela Roy Daza explicó que ese país es hoy el centro de los ataques de las fuerzas imperialistas, en medio de una coyuntura extremadamente difícil por la caída estrepitosa de los precios del petróleo y la escalada de violencia que fomenta la oligarquía opositora.

Más de trescientos delegados e invitados de 32 países del orbe debatirán hasta el próximo martes en la capital de Nicaragua sobre los desafíos de la izquierda y los caminos para continuar las transformaciones iniciadas en la región. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/135681-apoya-foro-de-sao-paulo-solucion-pacifica-en-venezuela>



Radio Habana Cuba